

No es feliz quien nunca recibe heridas sino quien sabe cómo evitarlas y, cuando ello es imposible, sabe cómo curarlas.

No intentes ganar cada discusión: debes estar de acuerdo en no estar de acuerdo.

Haz las paces con tu pasado para que no arruine tu presente.

No te tomes las cosas tan en serio: nadie más lo hace.

EL MILAGRO DEL TRABAJO Y EL ESFUERZO

Dicen que un hombre convirtió, en el espacio de dos años, un territorio pedregoso en un jardín lleno de flores que se hizo famoso en la comarca.

Un día, un santo varón pasó por el jardín y, para que el jardinero no olvidara quién era el Creador Supremo de su obra, le dijo:

- Jardiner, este jardín tan hermoso es una verdadera bendición que Dios te ha dado.

El jardinero comprendió el mensaje y le respondió:

- Tienes razón, santo varón. Si no fuese por el sol y por la lluvia, por la tierra y por el milagro de las semillas y por las estaciones del año, no tendría ningún jardín. ¡Pero deberías haber visto cómo estaba este lugar hace dos años, cuando Dios lo tenía sólo para si mismo...!

SUCESO

Un sujeto medio borracho llamó a la redacción del periódico preguntando por qué se había omitido una noticia relativa a un pariente suyo.

El redactor de noche que le atendía, notando su estado, le rogó que se fijara en el ejemplar de la mañana. "¿Ve usted en él algún espacio libre para poner su noticia?" - "No, reconoció el borracho." - "Pues por esa razón no la publicamos". Balbuciendo, una disculpa el que llamaba colgó el teléfono sin insistir.

El estado de ánimo es lo más importante para tener éxito en la vida porque no solo cambia lo uno por otro, sino que además cambia como la vida misma.

SOBRE EL SONIDO
La velocidad del sonido es 340 metros por segundo cuando la temperatura del aire está entre 15 y 20 grados.

DOMINGO 25º del T.O. (ciclo B)



" . l q.. .c.g. . . n
n.ñ. c.m. .st. .n m.
n.mbr. m. .c.g. . M. "

Sólo los niños y los que son como niños, saben hablar con Dios.

El niño (y quien tiene alma y corazón de niño) es el que mejor sabe pedir...

Jesús pone en el centro de su atención a los niños y, con ellos, a todos los más sencillos, pobres, humildes y que son los que tienen más "capacidad" de Dios por cuanto tienen el alma vacía de muchas cosas superfluyas. Y es también una invitación a orar y pedir con la confianza con que un niño pide su madre, a su padre. Saber orar como niños es pedir con confianza, y sin desesperar si a veces nuestra oración sufre los cansancios y los sueños de los niños.

Confianza. Como un niño confía en su padre, así confía el fiel en el Señor. La fuerza y el poder del niño son la fuerza y el poder de su padre.

SEMANARIO : 1-2-3-4-5-6-7-

Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-

Viernes-Sábado-Domingo

Y, como experiencia y comprobante, durante estos últimos meses hemos ido haciendo comprobaciones que no siempre han resultado: dejando a un lado los posibles errores (los menos) hemos observado que,

para admiración y extrañeza de los interesados, algunos están celebrando la fecha de su nacimiento en día que "no es" (así fueron informados). En los libros de bautismo, consta en todas las partidas esta coletilla: "según declaración de sus padres nació..." (y sigue fecha y hora).

Atiende: "según declaración de sus padres" Si ellos mintieron (a sabiendas: y hay algún caso) queriendo o sin querer, consta lo que consta... Otra: si uno nace después de las doce de la noche, ya es el día siguiente... A pocos (alguna excepción hay) se le ha olvidado la fecha de su nacimiento, por aquello de que hay que ir contando los años que "se tienen".

Otros (más) han olvidado la fecha de la boda. Y la mayoría, la fecha de fallecimiento de familiares muy allegados: sólo tienen ligera idea...

Estamos para eso, para recordar y que siempre lo hacemos con cariño desde el recuerdo de familiares y paisanos que nos han precedido: los recordamos siempre y a todos como "homenaje".

ITUERO

DOLORES, la mayor de los cuatro hermanos nació sobre el 27 en Boada y casó con un buen "mozo" de Boada, Emeterio, con el que tuvo dos hijos y, después, dos nietos.

Es la única de los cuatro hermanos no nacida en Ituero, pero ella se siente más de Ituero que de Boada porque nacer ella y su padre hacerse montaraz de Ituero fue todo uno.

Y...porqué se llama DOLORES?

pues, porque tanta era la confianza de la propietaria de la finca con Julia, la joven que llevó de Boada, y el marido de Julia, Diego al que llevó de montaraz que el primer hijo que tuvieron (en este caso, hija) se ofreció a "amadrinarla" lo que hizo dándole hasta su nombre: LOLA=DOLORES.

ANUNCIA, (Anuncia-Margarita para que llevara también el nombre de la madrina Margarita y Claudio) nació a las doce de la mañana de un 10 de marzo. Entiendo que siendo bautizada el 23 de marzo y a tan solo dos días de la Anunciación del Señor le "cayera" el nombre por aproximación de fechas. Los monaguillos de su bautizo, Conrado (pescador) y Quico (+guerra). Con sus hermanos, y algún/a "adjunto/a" más, vino a la escuela de El Cubo.

El año en que nació Anuncia nacieron en El Cubo 31 niños/as. Es "quinta" entre otros de Elisa, Presenta, Felisindo, Nano... Casó en El Cubo el 24-10-56 con Rafael, nacido en Cuba, sus padres de La Fuente de S. Esteban y vecino de Hinojosa, la de los quesos. Tuvieron 2 hijos y una nieta.

DOMINGO (Juan Domingo) y lo de "Domingo" por su padrino Domingo con su hermana Angelina que lo trajeron a bautizar a la pila bautismal de la parroquia de El Cubo el 25-nov- habiendo nacido a las 11'30 de la noche del 12 de nov., día siguiente a San Martín, lunes como día de la semana. Hablamos del año 1.934, en el que nacieron en El Cubo 41 niños/as y los más próximos a su nacimiento Obdulia(Chon), Delfín, Toño(Peralo), Salva, Sabino... con los que fue a la escuela de D. Jenaro. Domingo casó en Ntra.Sra de la Paz de Madrid con Victoria el 12-4-61 y tienen una hija y un nieto. Victoria es de Cuenca. Y, hasta su jubilación se ganó la vida al volante (chofer y taxista)

Cuando la vida te presente razones para llorar, demuéstrale que tienes mil y una razones para reír.



Los afortunados escogen lo mejor de lo mejor: siempre encuentran en su camí-



El método de Dios no varia: Él escoge lo mejor de los pobres, a los indefensos, no a los que confían en Él.



NO HAY MAL QUE POR BIEN NO VENGA
NO HAY MAL QUE CIEN AÑOS DURE..